

Bartels verlässt die Spfr zum Saisonende

DINKELSBÜHL - Beim Fußball-Bezirksligisten Spfr Dinkelsbühl wird Mario Bartels seine Trainertätigkeit zum Saisonende beenden. 2017 kam Bartels vom damaligen Kreisliga-Konkurrenten Dombühl an die Mutschach und erreichte gleich in seiner ersten Saison die Meisterschaft und den Aufstieg in die Bezirksliga. Nach dem Abstieg 2019 gelang in der Corona-Saison 2019/21 umgehend der Wiederaufstieg. Derzeit belegen die Dinkelsbühler in der Bezirksliga Süd mit 18 Punkten aus 17 Spielen Relegationsplatz 13. Der Rückstand auf den direkten Klassenerhalt beträgt drei Zähler, allerdings haben die Sportfreunde zwei Spiele weniger als die unmittelbare Konkurrenz absolviert. „Bis zum Saisonende will sich Mario Bartels mit ganzer Kraft dafür einsetzen, den Klassenerhalt in der Bezirksliga zu schaffen“, teilte Spfr-Vorsitzender Helmut Müller mit. Danach möchte der Trainer eine schöpferische Pause einlegen.

5. JAN 2022



Trainer Mario Bartels legt eine Pause ein.
Foto: Martin Rügner